

## 「卒業生に学ぶ進路学習会」を終えて

10月2日(金)、本校の卒業生12名と高校の先生1名を招いて、進路学習会を実施しました。体験入学や高校説明会が中止になる中、「高校の様子」「受検の体験談」等を直接聞く貴重な機会となりました。講師を務めてくれたみなさん、本当にありがとうございました。中学生の感想や学んだことを紹介します。

<p>体験入学がとなって調べることしかできなかっただけ、今回その高校の先輩に話を聞いてイメージが変わったり、驚いたことがたくさんありました。高校にはたくさん学べるものがあり、中学校とは違う楽しさがあるなど思いました。また、受験勉強の仕方や春休みにしておいた方がいいことなども知ることができました。先輩方はみんなしっかりしていて高校生活を楽しんでいて自分に合った進路を見つけようと思いました。</p>	<p>4つの高校の特色を聞いて今までうわさで聞いていた雰囲気と実際通われている先輩方からきいた雰囲気が少し異なっていたからびっくりした。先輩方の勉強法や学校生活などを聞いて高校生活に大きなあこがれを持ったのと同時に勉強を頑張ろうというやる気が出てきた。ずっとどこの高校に行こうか迷っていたけどしっかり進路を決めることができた。先輩方はとても優しく、お話しも上手で先輩方のようになりたいとも思った。</p>
<p>苦手教科は放っておかげで中1の範囲から復習した方がいいと思った。受験勉強の方法などがよくわかった。パンフレットだけではわからないその学校の魅力や苦労すること、どちらも聞けてよかったです。勉強方法の自分の悩みが解消できてよかったです。</p>	<p>どこの学校も大変なことがあるけど、先輩方はみんな今の学校は楽しいと言っていたし、将来の夢を持っていたので、自分も今、めっちゃ勉強して志望校に入学できるようにしたいです。</p>
<p>今の時期にやっていたらよい事や内申点を教えてくれたので自分が行きたい高校にしているかも確認することができたのでよかったです。どこの高校もとても楽しそうで忙しそうだけど毎日充実して羨ましかった。先輩方は自分の行きたい高校に行って自信に満ち溢れてキラキラしていたので私もそうなるように今できることを精一杯頑張りたい。</p>	<p>志望校は文武両道で部活が盛んでメリハリがしっかりとできていることがわかりました。推薦入試受験者は勉強の差がつくと聞いたので、今から苦手教科を克服して、もし推薦試験に合格したらみんなに置いていかれないように頑張りたいです。志望校へ合格できるように頑張ります。</p>
<p>スマホは使用できるとか昼休みは校外に出てよいとか中学校とは違い自由に行動できる幅が広い事がわかって高校に入れるように頑張ろうとやる気の元になった。先輩方がどうやって受験を乗り越えたかを聞けたので、それを参考にして自分も受験勉強を頑張りたい。</p>	<p>現役高校生の話を聞いて高校に対する具体的なイメージが湧きました。コロナの影響で学校説明会も行けなくなってしまったので知りたいと思っていたことが聞けてとても大きな収穫になりました。行きたい高校に行けるように頑張ります。</p>

